

5 STARNBERGER SEE

STA 174 7.8.23



64 Kinder und Jugendliche der Pfarrei St. Joseph auf Radtour

„Auf die Räder, fertig, los“, hieß es für die Teilnehmer an der Radlfreizeit der Pfarrei St. Joseph Tutzing. Bevor alle Teilnehmer in den sieben Radlgruppen durchstarteten, zogen die Kinder und Jugendlichen zusammen mit Pfarrer Peter Seidel aber in die Kirche ein, um dort den Reisesegen zu erhalten und einen kleinen Christophorus-Aufkleber

für die Fahrräder. An der von Pastoralreferent Stefan Petry organisierte Radlfreizeit nahmen insgesamt 64 Kinder und Jugendliche teil, darunter 21 Leiter und jugendliche Co-Leiter. Die erste der vier Etappen führte nach Seeshaupt, die zweite nach Seehausen – wieder zu einer dem Heiligen Michael geweihten Kirche und Pfarrei. Bei einem Stopp

am Eckenbichlsee entstand auch dieses Gruppenfoto. Die Mesnerin von St. Michael hielt an diesem Abend netterweise die Kirche bis in die Nacht offen, damit die jungen Christen ihr Gute-Nacht-Gebet dort in der illuminierten Kirche feiern konnten. Bei leichtem Nieselregen ging es am dritten Tag über Oberhausen nach Weilheim. Ziel war der

Pfarrsaal unter der Pöltner Kirche, der für zwei Nächte bezogen wurde. Die jungen Radfahrerinnen und Radfahrer ließen sich von dem wechselhaften Wetter nicht beeindrucken und grillten fleißig Würstchen. Am radelfreien Tag ging es dann mit dem Zug Richtung Skylinepark. Der Besuch des Freizeitparks war wohl das größte High-

light sowohl für die Kinder als auch für die Betreuerinnen und Betreuer. Bevor am letzten Tag die Rückfahrt nach Tutzing in Angriff genommen wurde, erkundeten die Tutzinger die Stadt Weilheim bei einer Schnitzeljagd. Nach insgesamt mehr als 80 Kilometern warteten bei der Rückkehr an der Pfarrkirche Tutzing schon viele Eltern. FOTO: PFARREI